



車内の金城学院大学
126限目
「古典文学概論」

10/19(土)
オープンキャンパス開催!

130
Dignity & Humanity
KINJOGAKUIN ANNIVERSARY 2019

「「源氏物語」の本物はどこに？」

[写本]

誰もがその名を知っている『源氏物語』ですが、実はその「原文」は誰も知らないことをご存じですか？源氏物語は平安時代中期に紫式部によって書かれた長編物語で、当時の貴族社会で大人気を博しましたが、現代のように印刷で量産されるものではなく、一文字ずつ手書きで写した「写本」によって多くの人に読み継がれました。それから長い年月の間に写本から写本が作り続けられ、長大な物語が現代に伝わっているのです。しかし、現在残るそれぞれの写本には、写し間違いや書き加えられた箇所も多いと言われており、今でも研究者の間では様々な資料を元に作品本文についての研究がされています。このように、古典文学には作品の内容だけではなく、千年以上の時を超えて、どのようにして今に伝わってきたかを学ぶ面白さもあるのです。

強く、優しく。

金城学院大学

文学の研究を通して、広い教養と知性を養う。それが文学部 日本語日本文化学科。